

# MILITER

## Berikan Jam Komandan, Ini Arahan Dandim 0716/Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.MILITER.CO.ID](http://DEMAK.MILITER.CO.ID)

Oct 17, 2022 - 19:03



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memberikan Jam Komandan (Jamdan) kepada anggota Kodim 0716/Demak*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memberikan Jam Komandan (Jamdan) kepada anggota Kodim 0716/Demak

seusai melaksanakan upacara bendera, di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Senin (17/10/2022).

Jam Komandan merupakan salah satu wadah komunikasi langsung antara pimpinan dengan anggota, guna memberikan informasi penting, darurat dan mendesak, serta untuk mengetahui sejauh mana kondisi anggota secara langsung. Jam Komandan ini juga sebagai bentuk kepedulian pimpinan terhadap satuan dan anggotanya.

Dalam kesempatan itu, Dandim menyampaikan beberapa arahan penting yang harus dipedomani setiap anggota, diantaranya, tentang permasalahan kepercayaan masyarakat (publik) kepada institusi TNI. Dimana saat ini TNI menjadi institusi paling dipercaya oleh masyarakat. Untuk itu, Dandim meminta setiap anggota untuk selalu menjaga kepercayaan itu, dengan melaksanakan tugas dan tanggungjawab dengan baik, berlandaskan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.



“Manfaatkan silaturahmi untuk memupuk kepercayaan publik. Laksanakan tugas dan tanggungjawab dengan baik, serta selalu memberikan yang terbaik kepada masyarakat. Ingat, kita lahir dari rakyat,” kata Dandim.

Selanjutnya, Dandim meminta agar seluruh anggota selalu bersyukur dengan apa yang sudah diterimanya. Walaupun gaji pas-pasan, dengan kebutuhan ekonomi yang cukup tinggi, anggota harus bisa mengelola keuangan dengan baik dan tepat. Hal tersebut bisa dilakukan dengan mengambil esensi atau beberapa tips dan trik dalam cara mengelola keuangan yang bisa disesuaikan dengan kepribadian, kebutuhan, dan gaya hidup.

Dandim juga menyampaikan kepada seluruh prajurit, walaupun sudah purna tugas, agar terus memberikan pengabdian kepada masyarakat. Mengabdikan kepada masyarakat tidak harus menjadi pemimpin di tengah masyarakat, akan

tetapi menjadi orang yang dicari, dibutuhkan oleh masyarakat. Hal ini akan terwujud, jika selama berada di tengah masyarakat, seluruh prajurit bisa memberikan suritauladan yang baik.

Terakhir, Dandim menekankan agar para prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak terus menjaga kesehatan dengan menerapkan pola hidup sehat, yakni gaya hidup yang memerhatikan semua aspek kondisi kesehatan. Tak hanya soal makanan, tapi juga kebiasaan dalam berolahraga dan menjalani gaya hidup.

“Dengan menerapkan pola hidup sehat, berbagai penyakit dan masalah kesehatan dapat dicegah. Tubuh pun bisa tetap bugar dan mampu melakukan berbagai aktivitas tanpa hambatan. Untuk itu, ayo mulai terapkan pola hidup sehat dari sekarang,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak